



あひきた

令和5年度藍住北小学校
学校だより
【NO.3】R5.5.11発行



大型連休も終わり、今週より学校が再開しました。子どもたちも元気に登校し、新たな気持ちでスタートを切っています。

さて、ご存じの通り、5月8日より新型コロナウイルスの感染法上の位置づけが、季節性インフルエンザと同じ5類になりました。感染状況が落ち着いている平時には、換気、手洗い等の日常的な対策を講じながら様々な教育活動に取り組んでいきます。また、感染流行時には、その状況に応じた対策を講じて、リスクの高い教育活動は工夫して実施したり、制限したりすることもあると考えています。感染状況に応じて、判断してまいりますので、ご理解・ご協力いただけますようお願いいたします。現在のところ、感染状況は落ち着いているため、先日は、分散形式ではありましたが体育館で1年生を送る会を実施しました。今後、体育館で全児童が集まって朝会や児童集会を行う方向で計画を立てています。

1年生を迎える会をしました

5月2日(火)に体育館で1年生を迎える会を行いました。6年生と集会委員会の児童が運営しました。1年生入場からはじまり、2~6年生の順番に1年生と交流しました。歌や呼びかけ、ゲームなどをして楽しいひとときを過ごしました。また、集会委員会は学校のきまりを劇にして紹介していました。



PTA授業参観・総会・学年懇談等お世話になりました

4月28日(金)には、今年最初のPTA行事(授業参観・総会・懇談等)を行いました。今回は人数制限等もなく、多くのみなさま方にご参加いただけましたことに感謝申し上げます。子どもたちは、今年度初めての参観日ということで、普段以上にはりきっている様子も見られました。また、PTA総会では、審議ありがとうございました。新役員のみなさまを中心に本年度もどうぞよろしく願いいたします。その後の学年懇談、宿泊学習説明会と長時間となりましたが、ご協力いただきましてありがとうございました。今後ともPTA行事へのご参加・ご協力よろしくお願いいたします。



2年生レンゲつみ

新型コロナウイルスの対応について

5月8日より新型コロナウイルスの対応が変わりました。

感染した場合の出席停止の期間は、「発症した後(発症日は0日目)、5日を経過し、かつ、症状が軽快した後1日を経過するまで」を基準とします。また、感染した児童生徒に対して、発症から10日間は、マスクの着用を推奨するとなっています。

濃厚接触者の特定は行われなくなるため、同居家族が感染した場合等であっても、直ちに出席停止の対象とはなりません。

なお、発熱や咽頭熱、咳等の普段と異なる症状がある場合には、欠席となりますが無理をして登校しないようご協力をお願いします。

詳細については、5月10日に配布した町教育委員会からの文書をご覧ください。